

estilo manchego me viene a mi memoria una "forma de hacer" en estas tierras, que desde niño se me quedó muy grabada, por la delicadeza que encierra. Recuerdo que por determinadas fechas (quizá en este mes de mayo), en noches de ronda los mozos pintaban un ramo en la fachada de su moza preferida, para así exteriorizar gráficamente su preferencia. Pues bien, simbólicamente y es lo que hago yo en esta hospitalaria, caballeresca y señorial Provincia de Ciudad Real, estampando en este acto y en este solar provincial el ramo de mi preferencia.

Y ahora perdonarme que no sea más extenso, pero no quisiera cansaros, mucho menos en un día tan feliz para mí. Permitidme, que me repliegue amparado en lo que dijo el clásico: "Más valen quintaesencias que farragos" y en la contestación de San Francisco Javier a San Ignacio que fue así: "Que vos me habéis enseñado, con la lección y el ejemplo, a ser de expresión más corta cuando es más largo el afecto".

Y para exteriorizar nuestro amor patrio y alegría, os ruego griteis conmigo: ¡Viva España! ¡Viva Franco! ¡Viva nuestra Provincia!

(Una gran ovación, puestos todos los asistentes en pie, cierra las últimas palabras del Teniente General Galera).

## Los coros y danzas de las S. F. de Alcázar

Acto seguido, el Teniente General, con las Autoridades, representantes y asistentes, bajaron al patio del Palacio Provincial, donde los coros y danzas de la Sección Femenina de Alcázar actuaron en su honor, actuación brillante que fue premiada con grandes aplausos. El Excmo. Sr. D. Alfredo Galera Paniagua, quedó altamente complacido, puesto que es un amante de las cosas de su tierra y felicitó efusivamente a los coros y danzas alcázareños

### *Comida en el Hogar*

Finalmente, en el Hogar provincial, tuvo lugar una comida que la Diputación Provincial ofreció al Teniente General Galera, a la que asistieron Autoridades y representaciones.

En nombre de la Corporación ofreció la comida el Alcalde de Alcázar y Diputado provincial, señor Aparicio, y contestó el homenajeado brindando por España y por La Mancha.—(LANZA, 25-5-1963).

